

CEDIDA

Aprueban \$314 millones para clínicas móviles de Alto Hospicio



SERÁN TRES MÓVILES ACONDICIONADOS PARA LA ATENCIÓN.

Por unanimidad, el Consejo Regional de Tarapacá aprobó ayer 314 millones 505 mil 100 pesos para la compra de tres modernas clínicas móviles que serán utilizadas por la Red de Atención Primaria de Salud Municipal de Alto Hospicio.

Los nuevos dispositivos serán adquiridos en los próximos meses y vienen a mejorar una

red de atención que, a través de una modernización de sus servicios, entrega atención a los pacientes que asisten a los recintos primarios de salud ubicados en los distintos puntos de la comuna.

Durante la sesión realizada en el edificio del Gobierno Regional, se dieron a conocer los detalles de los móviles para la comuna. Con los

fondos se espera contar con una clínica móvil ginecológica, una odontológica y otra para la realización del control del niño sano, con dos módulos de atención.

Tras la aprobación del proyecto, desde el Departamento de Salud, y a través de sus redes sociales, explicaron que el proyecto presentado "busca aumentar la cobertura de la atención

municipal que existe actualmente en la comuna. Además, la intención es mejorar el acceso a las prestaciones, acercar la salud municipal a los distintos sectores de la población, descongestionar los actuales recintos de salud APS de Alto Hospicio y mejorar las pesquisas de patologías mediante la atención preventiva en terreno".